

COMUNICADO INTERNO RED 22/05/2024

Ante consultas recibidas en la tarde de este miércoles 22 de mayo, la Dirección Ejecutiva de la Red Educacional Santo Tomás de Aquino, en acuerdo con el consejo de rectores, informa que mañana jueves 23 habrá clases en forma normal en nuestros establecimientos considerando, entre otros motivos:

- Dar continuidad al proceso de aprendizaje de los estudiantes, ya que estamos a fin del primer trimestre de este año escolar y no se requerirá cambiar el calendario para recuperar clases en otra fecha.
- Que nuestros establecimientos al ser revisados, se confirma que están en condiciones seguras para recibirlos y acogerlos en la forma que corresponde.
- Según los pronósticos del tiempo, dejaría de llover en la Región Metropolitana en las próximas horas y,
- Por último, hasta el momento no ha habido un pronunciamiento oficial del Ministerio de Educación en cuanto suspender las clases en todos los establecimientos educacionales.

De antemano, según lo explicado, se agradece a los padres y apoderados enviar a sus hijos e hijas a su respectivo establecimiento, lo que es muy importante en sus aprendizajes, como lo indica nuestra campaña "estudiante que asiste, estudiante que aprende". Al respecto, nuestra comunidad está al servicio de nuestros apoderados y estudiantes para recibirlos el día de mañana.

Dirección Ejecutiva Red Educacional Santo Tomás de Aquino

Santiago, 22 mayo 2024

















